

Donnerstag, 30. November 2023, Diepholzer Kreisblatt / Lokalsport

Einige Abschiede von fleißigen Funktionären

Schütte beerbt Becker als Kreisleichtathletik-Chef / Fast alle Vorstandsposten besetzt



Die neue Spitze des Kreisleichtathletik-Verbands mit Verabschiedeten, Geehrten und Gästen: Johannes Keese, Peter Schnabel, Wolfgang Müller, Wiebke Till, Carsten Schütte, Mareike Liebs, Heiko Wittmershaus, Wilfried Becker, Georg Beverborg, Wilfried Hocke und Uwe Wartenberg (von links). Foto: KLV

Landkreis – Carsten Schütte ist neuer Vorsitzender des Kreis-Leichtathletik-Verbands (KLV) Diepholz: Während des Kreisverbandstags wählten die Stimmberechtigten unter den 30 Teilnehmern den Weyher zum Nachfolger von Wilfried Becker aus Sulingen, der 16 Jahre an der Spitze stand. Peter Schnabel als Vorsitzender des Kreissportbunds würdigte dessen Wirken seit seinem Beginn im Kreisvorstand 2005 in einer Laudatio.

Schnabel sowie die weiteren Gäste, etwa Uwe Wartenberg als Vorsitzender des NLV-Bezirks Hannover und der Vorsitzende des KLV Nienburg, Björn Stolterfoth, erlebten einen ereignisreichen, aber konstruktiven Verbandstag.

Der KLV und drei seiner Mitgliedsvereine hatten 2023 wieder ein umfassendes Programm an gemeinsamen Meisterschaften mit dem Kreis Nienburg

angeboten. Herausragende Leistungen zeigten Lynn Michelmann als deutsche Meisterin der W15 im Weitsprung und die beiden deutschen Hochsprung-Vizemeister Carolin Evers (W15) und Jason Lee Hoppe (männliche Jugend 18). Das DM-Podest in der U18 erreichte auch Leon Michelmann mit Platz drei im Dreisprung. Das W30-Team der Startgemeinschaft Brinkum-Barßel-Friedrichsfehn – unter anderem mit Jennifer Witte, Birte Hartje, Silke Nowotny, Denise und Jasmin Homeyer sowie Kira Borgerding – komplettierte mit DM-Silber seinen Medaillensatz aus den vergangenen Jahren.

Nach der Entlastung des Vorstands dankte der scheidende Vorsitzende Becker unter anderem Wiebke Till, die seit 2021 als Schülerwartin Vorstandsarbeit leistet, den KLV auf Instagram präsentiert und damit eine neue Verbindung insbesondere zur Leichtathletikjugend eingeführt hat. Zudem lobte er das Wirken von Wilfried Hocke, der 2017 als Fachwart für Sportentwicklung und seit 2019 als Kassenwart seine Aufgaben mit hoher Fachkompetenz exzellent ausgeführt habe. Ein großer Dank galt zudem Stefan True vom LC Hansa Stuhr für seine ständige Präsenz an der Zeitmessenanlage. Eine besondere Ehrung erfuhr außerdem Ute Schröder, die mehr als zehn Jahre im Vorstand als Jugend- und Schülerwartin und stellvertretende Vorsitzende tätig war. Die Mitgliederversammlung ernannte die „Trainerin des Jahres 2022“ zum Ehrenmitglied des KLV Diepholz.

Zu einem weiteren besonderen Moment wurde der Abschied von Christiane Golenia als Sportberichterstatteerin „Karla Kolumna“ (wie sie schrieb) zum Jahresende nach mehr als 30 Jahren für Leichtathletik und Triathlon. „Es waren erlebnisreiche Jahre mit unvergesslichen Eindrücken, auf die ich gerne zurückblicke“, verdeutlichte Golenia.

Neue Bewerber sind in den letzten Dekaden nie zahlreich ins Ehrenamt gestürzt, bis auf die Position des stellvertretenden Kreisvorsitzenden konnten aber alle Ämter neu besetzt werden (siehe Info-Kasten).